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1.- EL CONSEJO DE FACULTAD, recibe el informe de la señora Decana con respecto 

al Plan de Estudios Generales de la Facultad de Farmacia y Bioquímica. 

Dra. CARMEN SILVIA KLINAR, miembro del Consejo de Facultad, expresa que la señora 

Decana tiene como mérito presentar el Plan de Estudios ante el Consejo de Facultad; 

porque todas las demás Facultades lo van a presentar con cargo a dar cuenta a su Consejo 

de Facultad. 

El Dr. VICTOR MANUEL HURTADO GAMERO - Miembro del Consejo de Facultad, 

expresa su reconocimiento y felicitaciones a la señora Decana y a los miembros de la 

Comisión Dra. Carmen Silvia Klinar y demás miembros, por todo el avance y mejora.  

La Señora Decana, manifiesta que por área son 44 créditos  y son iguales para las 

Facultades de Ciencias de la Salud;  Asimismo manifiesta que es muy respetuosa del 

Consejo de Facultad y el objetivo es licenciar a la Facultad de Farmacia y Bioquímica. 

Se somete a votación el Plan de Estudios Generales y se APRUEBA POR 

UNANIMIDAD. 

 

2.- EL CONSEJO DE FACULTAD La Señora Decana, manifiesta ante el Consejo de 

Facultad con respecto al traslado de Laboratorio, que ha cursado la documentación 

respectiva al correo institucional, solicitando los laboratorios y que la responsable de recibir 

las llaves del laboratorio es la Directora Administrativa la señora Roxana Luna y a la fecha 

no le entregan las llaves.  Para lo cual se da lectura a una carta de la Dra. Julia Melgar, 

donde manifiesta que le ha dado la llave al Dr.Unfredo Apumayta, por ser el Administrador.. 

El Dr. VICTOR MANUEL HURTADO GAMERO, felicita a la Señora Decana, porque se 

evidencia que ha actuado bien al cursar la documentación respectiva al correo 

institucional, solicitando el Laboratorio.  Manifestando el Dr. Hurtado Gamero, que se debe 

enviar los documentos al Director de Departamento con copia al Rector, para hacer 

respetar la autoridad en la Facultad.  Estamos en un período de cambio permanente y 

nosotros respaldamos para que se tomen las acciones correspondientes. 

La Señora Decana Dra. Francisca Martha García Wong, manifiesta que desde el mes de 

Marzo ya estaban las prácticas para Toxicología.   
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